

Millares de Obreros del Paraná se Organizan en Comités de Lucha

Desafían la Intimidación del Gobierno Argentino y Continúan la Huelga.- Derechistas Seguidores de López Rega se Pronuncian por la Violencia y el Terrorismo

(UPI, EFE, IPS y AP)

BUENOS AIRES, 26 de marzo.—El "Comité de Lucha" de los obreros metalúrgicos de Villa Constitución anunció hoy que mantendrá la huelga que desde hace 6 días paraliza este vital centro industrial, desafiando una intimidación del gobierno de la presidente María Estela Martínez.

Más de 20 mil obreros metalúrgicos, ferroviarios, textiles y portuarios continúan en huelga reclamando la libertad de sus principales dirigentes sindicales. Estos fueron detenidos el pasado jueves, al anunciar el Ministerio del Interior el descubrimiento de un "complot subversivo" que tendría por centro esta ciudad a 350 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

Anteanoche, la violencia de los enfrentamientos hizo temer que se produjera un movimiento insurreccional popular semejante al Cordobazo de 1969, que costó muchas vidas humanas y pérdidas materiales incalculables. Las fuerzas de seguridad lograron dominar la situación, a duras penas.

Se informó que se produjeron detenciones y se intervino armamento de guerra y material impreso en registros a viviendas del extra-radio de la ciudad.

La situación era hoy de tensa calma en Villa Constitución. La delegación Rosario del Ministerio de Trabajo reiteró la resolución de la Dirección Nacional de Delegaciones Regionales, que declara ilegal las medidas de fuerza adoptadas por los obreros.

"PERONISMO AUTENTICO"

Entre tanto, el Tribunal Electoral de la provincia de Misiones, mil 200 kilómetros al noreste de esta capital, donde próximamente se llevarán a cabo elecciones para autoridades provinciales, oficializó todas las listas de candidatos presentadas. La resolución del referido tribunal desestima la im-

pugnación efectuada contra los candidatos a gobernador y vicegobernador, en una lista única, son postulados por 2 sectores disidentes del justicialismo.

La impugnación había sido recabada al Tribunal en contra de Agustín Teófilo Puentes, del Partido Tercera Posición y candidato a gobernador, y de Orestes Peczak, del Partido Auténtico que responde a la orientación de la tendencia revolucionaria del peronismo, postulado para vicegobernador".

APOLOGIA DE LA VIOLENCIA

Por su parte, el semanario oficialista de derecha **El Caudillo**, que popularizó la consigna "el mejor enemigo es el enemigo muerto" anunció que dejaría de publicarse y en su edición de despedida incluye un poema que exhorta a "romper todo".

"Consideramos que nuestro mensaje está ya lo suficientemente explicitado y aprobado por la historia de estos días. El pueblo argentino, con su elevado nivel político, ya nos habrá entendido. Si no lo hizo no vale la pena insistir. Se han acabado los días de las palabras. Ahora vendrán tiempos de hechos. Y la hoja impresa, en tales tiempos, está de más", dice en un editorial Felipe Romeo, director de **El Caudillo**.

En medios políticos se comentó que la desaparición de la revista parece coincidir con la ofensiva desencadenada dentro y fuera del gobierno contra el controvertido ministro de Bienestar Social, José López Rega, quien es también secretario de la Presidencia y la figura más conocida de la derecha oficialista. **El Caudillo** fue un permanente defensor de López Rega y en sus páginas se publicaron abundantes avisos pagados por Bienestar Social. El ataque contra el secretario presidencial llegó a su punto máximo cuando ayer los

dirigentes sindicales peronistas publicaron un documento con veladas críticas a su gestión. Se dijo, sin confirmación, que en otro documento reservado, entregado a la presidente Isabel Martínez se formulan ataques directos contra el ministro.

El Caudillo incluye en su última edición un poema titulado **Rompan Todo**, de Gabriel Ruiz de los Llanos, uno de cuyos versos expresa:

"Hoy toca romper todo. Las nueve de la noche es buena hora para eso". "Se los convoca a destrozarse los reductos enemigos". "Que el fuego se confunda con los gritos, los gritos con la noche, la noche con el humo, el humo con el barrio, las llamas con las llamas". "Seamos el fuego". "El mundo sólo recuerda lo brutal y lo grande". "Seamos esa brutalidad y esa grandeza".

IMPUNIDAD TERRORISTA

Al mismo tiempo, "la espantosa escalada de crímenes que azota a Argentina es una cuña que hierde las vigencias institucionales de la República y deja indefensa a la ciudadanía", afirmó ayer el dirigente del Partido Radical —centrista, opositor— Raúl Alfonsín, quien dirige el ala izquierda de su agrupación.

Alfonsín agregó, refiriéndose a la reciente ola de asesinatos políticos ocurridos en el país, que "nosotros dijimos hace tiempo que si el gobierno no termina con la violencia la violencia terminaría con la democracia".

Alfonsín dijo también que las "bandas terroristas se mueven con impunidad, secuestran y matan y los organismos de seguridad no aparecen por ninguna parte, como en los casos extremos de Temperly y Mar del Plata".

En esas 2 ciudades fueron asesinados simultáneamente, días atrás, 6 militantes populares, respectivamente.

Mientras tanto, un automóvil incendiado, con una persona totalmente carbonizada en su interior, apareció hoy en un lugar donde grupos terroristas ultraderechistas suelen dejar a sus víctimas, según informaron fuentes policiales.

El vehículo con el cadáver, el cual no pudo ser identificado inmediatamente, fue hallado por la policía, en los basureros del barrio de Villa Lugano, en el extremo suroeste de esta capital, luego de una denuncia telefónica anónima, dijeron las fuentes.